

Frau Meyer zu Drewer:

Ist von Seiten der Verwaltung oder des Rates eine Initiative zur Änderung der Richtlinie zur Verleihung der Ehrennadel anlässlich des Tages des Ehrenamtes möglich, sodass zukünftig auch Schülergruppen für ihr ehrenamtliches Engagement geehrt werden können?

Antwort der Verwaltung:

Zur Stärkung des Ehrenamtes soll in dieser Sitzung auch die Einführung der Ehrenamtskarte beschlossen werden. Die Anregung zur Ausweitung der Ehrungsrichtlinie auf Gruppen wird von Seiten der Verwaltung aufgenommen.